

2014年度総会開催

2014年度活動方針発表

# 視野を広く！中国そしてアセアンを学ぶ

- ◆ 日 時：2014年4月16日
- ◆ 場 所：道頓堀ホテル
- ◆ 参加者：34名 ◆ 委任状：30名



長年研究会を引っ張られた樋爪会長▲



記念講演をした横田氏▲



2014年度執行部▲

4月16日に道頓堀ホテルで2014年度日中経済交流研究会の総会が開催されました。

樋爪会長より、2013年度は9月に上海蘇州、11月に武漢と2度の訪中団を派遣したこと。武漢では大学で臨時講師を会員が務め、交流を深めました。例会では「フェイスツーフェイスでわかりあう日中関係」をテーマに日中の新しい関係構築を模索して、中国を幅広く学ぶ取り組みを実践したこと。広報では、パンフ、月刊誌や訪中リポートを作成して研究会の情報を会内外に発信したことなどの活動報告がされました。

その後、落合副会長より日中間は政治的に困難な状況と中国の入会費高騰などで、チャイナプラスワンとしてアセアンに目を向ける動きが加速しているが、当研究会では早くまでも中国に軸足を置きながらアセアンにも目を向けるという活動テーマ「視野を広く！中国そしてアセアンを学ぶ」が示されました。また、2013年度決算2014年度予算案、役員案が提出され会員の盛大な拍手で議案のすべてが承認され総会が終了しました。

総会終了後、日揮株式会社の横田明俊氏（事業推進プロジェクト本部・都市・インフラ開発部グループリーダー）より、『中国内部のポテンシャルとビジネスチャンスを探る』とテーマに記念講演がおこなわれました。世界70か国で事業展開をされているだけあり、スケールの大きな話を聞きました。そして、日本人の強い責任感、誠実さ、真面目さ、正確さ、約束を守る、組織への忠誠心は世界ブランドで高く評価されているということを再認識することができました。

懇親会では、懐かしい顔や新顔がビールや紹興酒をかたむけながら和気あいあいと時間の経過も忘れ交流を深めました。最後に、総会で承認された通り、樋爪さんから落合さんへ会長職のバトンが渡され、新執行部が前列に集合して豊田訪中委員長のまとめと一本締めでお開きとなりました。2014年度も樋爪前会長が言われる「自主的に積極的に

活動する研究会」になる予感のする雰囲気でした。日中経済交流研究会に興味をもたれる方は役員または事務局泉谷までお問い合わせください。年会費10,000円。一日たった28円の学びの会です。

文：大山印刷（株） 大山（広報担当）

## 2014年度役員一覧

役 職	企 業 名	氏 名	支 部
会長	三恵ハイプレシジョン（株）	落合 良寛	平 野
副会長（訪中担当）	（株）瑞穂産業	水本 雅博	平 野
副会長（例会担当）	川本工業（株）	中野 幹生	東大阪西
例会委員長	五光（株）	二木 崇	東大阪西
例会副委員長	大山印刷（株）	大山 武久	平 野
例会委員	（株）リアルエステート大阪	若原 朋之	新 大 阪
例会委員	福地金属（株）	福地 守	平 野
例会委員	アイム行政書士事務所	宮本 政幸	新 大 阪
例会委員	（株）アンティ	川西 正哲	さ か い
訪中委員長	（株）豊田製作所	豊田 浩二	東大阪西
訪中副委員長	（株）ナニワ製作所	馬場 順一郎	京 阪
訪中委員	（株）Sea Hawk International	趙 海鷹	東大阪西
訪中委員	アベル（株）	居相 浩介	平 野
訪中委員	（株）リバーフィールド	山岡 和美	東大阪西
訪中委員	（株）リアルエステート大阪	若原 朋之	新 大 阪
広報委員長	坂元鋼材（株）	坂元 正三	東大阪西
広報副委員長	（株）ギャレーフルー	合田 耕作	東大阪西
広報委員	村田社会保険労務士事務所	村田 晃一	東大阪東
記録担当	大山印刷（株）	大山 武久	平 野
会計委員長	日本度器（株）	藤田 真弘	かんくう
会計委員	K 総合会計	大塚 教進	北
会計監査	金剛運輸（株）	和氣 金昭	平 野
顧問	日本フツ工業（株）	豊岡 敬	河 南
顧問	タカラ産業（株）	樋爪 伸二	東大阪西